

BOLETÍN No. 276 ->>

UAA es la única universidad en el estado que involucra a los estudiantes de Enfermería en actividades científicas y generación de investigación.

Tendencia actual en el área de la enfermería recae directamente en la generación de conocimiento.

Durante la inauguración del XI Seminario de Investigación y XVIII de Productos Académicos organizado por la licenciatura en Enfermería, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, manifestó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes realiza un importante impulso para que sus estudiantes tengan contacto directo con actividades de investigación, lo anterior respaldado con el objetivo institucional referente a la ciencia.

En representación del rector, Mario Andrade Cervantes, Franco Díaz de León indicó que la tendencia actual en el área de la enfermería recae directamente en la generación de conocimiento para que se ponga en práctica y de esta forma se lleven a cabo nuevas prácticas en beneficio de los pacientes. Por ello manifestó que desde hace años se han realizado estos eventos que se traducen en resultados de gran impacto en Aguascalientes.

Al respecto, Isela Yolanda Ramírez Flores, jefa del departamento de Enfermería, expresó que este programa académico ofertado por la Autónoma de Aguascalientes es el único en el estado que involucra a los estudiantes en actividades científicas, lo cual ha demostrado el desarrollo de competencias en los egresados que les han permitido destacar en el ámbito profesional.

Ramírez Flores declaró que en esta ocasión se presentaron 32 proyectos de investigación concluidos, 12 protocolos de investigación y 19 productos académicos. Dichos proyectos son pertenecientes a alumnos del octavo semestre quienes culminaron sus proyectos de investigación y a estudiantes del cuarto semestre quienes presentan su primer acercamiento con la producción científica como parte de su programa educativo.

Por otro lado externó que en esta edición del Seminario de Investigación y de Productos Académicos se contó con la participación de profesores investigadores y estudiantes de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo derivado de la vinculación constante que el Centro de Ciencias de la Salud realiza con instituciones de educación superior de México.

En su momento, Juan Pablo Gómez Cardona, profesor investigador y coordinador del evento, mencionó que en este Seminario los alumnos participaron al presentar ponencias orales, carteles científicos, trabajos de protocolos estandarizados de enfermería, casos clínicos, así como la presentación de experiencias exitosas por parte de estudiantes y docentes que han realizado estancias de investigación en otras entidades del país y del mundo.

Finalmente apuntó que los resultados de este evento se han visto reflejados en la publicación de los proyectos de los estudiantes en revistas especializadas en las áreas de salud, como Lux Médica y publicaciones científicas del Instituto Mexicano del Seguro Social con alcance nacional e internacional.



